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付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

5 
令和 5 年 5 月 17 日 

午前・午後 2 時 48 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 東郷町議会議

員一般選挙のレ

ヴューについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 去る 4 月 23 日に執行された東郷町議会議

員一般選挙に関して、その結果から考察され

る課題と、今後に向けた改善策及び新たな選

挙手法に関しての町としての考えを問う。 

ア 行政区別の投票率から見た現状について 

イ 高投票率地区と低投票率地区間での差異

の背景及び原因について 

ウ 期日前投票に関して特筆すべき内容 (地

区別等での差異等)があれば伺う。 

エ 利便性から見た投票所の設置について 

オ 今後、本町全体としての投票率向上及び

投票率格差の是正に向け何か対処するお考

えがあるかを伺う。 

(2) より有権者が積極的に選挙に向き合うた

めの新たな仕組み作りや、投票率向上にも寄

与すると思われる有権者目線での選挙の在

り方について問う。 

ア 公的な情報伝達手段としての選挙公報や

ポスターをはじめとする各候補者の人物像

や政治信条などの情報提供手段について 

イ 選挙カーによる街宣活動や街角演説など

従前からの選挙活動について、町民からの

意見や要望などは何か把握しているか。 

ウ 個人演説会の実施 (回数、参加人数)に

関して把握されていれば伺う。 

エ 公選ハガキや選挙運動用ビラの活用実績

に関して伺う。 

オ 選挙活動経費の収支報告に関して、その

結果 (最大、最小、平均額)について伺

う。 

(3) 年齢、ジェンダーや、いわゆる３バン 

(地盤、看板、カバン)に関係なく、本町を

 

町長、担当

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山 下  茂 
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 無会派 

石 橋 直 季 



 

 

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 6 番 氏名 山 下 茂 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ After/Withコ

ロナ時代の取り

組みについて 

 

より良くしたいという志ある誰もが議員に

挑戦できるために、町として何か今後対応

を行う考えがあるかを問う。 

ア 近隣市に比較して議員の高齢化が見られ

るが、その要因をどう考えているか。 

イ 将来を担う次世代議員の発掘・育成に取

り組むことは極めて重要と思われ、本町議

会としてもそのような取り組みを行う必要

があると考えるが、執行部としても必要に

応じて協力していくというお考えはある

か。 

 

(1) コロナウイルス感染症が感染症法上での

5類に位置付けられたことを受け、コロナ

禍で失われた 3年間を如何にあるべき姿に

戻し、新たな町民生活を後押ししていくか

について町の考えを問う。 

ア 新型コロナウイルス感染症等対策本部会

議は 5/8をもって一旦廃止とのことだが、

この 3年間のコロナ対策の総括及び検証を

町としてどのようにされるつもりか。 

イ 育児や教育現場における新たな環境変化

への対応と問題点について 

ウ 新型コロナウイルスワクチン、今後の接

種の展開について 

エ ここ数年の本町人口の自然減 (超過死亡

者数増)についてどのようにお考えか。 

オ 超過死亡者の最大の死因とされている

「老衰」の背景にある高齢者の体調不良や

体力低下に関してどのようにお考えか 

カ 一部老人クラブでは独自に会員の生活環

境を調査し、健康維持管理及び危機管理へ

の相互協力を始めているところもあるが、

全町的な同様の取り組みへの考えはある

か。 

キ 独居や高齢者のみの世帯での健康維持へ

の有効な手段として、外出機会の創出や地

域での集いの場提供へのお考えは。 

ク 10月のアルツハイマー月間に向け、前述

した高齢者の健康維持 (含む認知症やフレ

イル予防)に向けた After/Withコロナなら

ではの新たな取り組みについての考えは。 

ケ After/Withコロナ時代の今こそ、全町民

に向けてのメッセージ性を持つ新たなイベ

ントや企画の予定はあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長、教育

長、担当部

長 


